

NO-57

Je me réveille au beau milieu d'une immense forêt remplie d'arbres qui me paraissent géants, un mal de crâne me vient alors quand j'essaie de me relever. La dernière chose dont je me souviens est une lumière jaune, aveuglante puis plus rien. Je me lève doucement tout en tenant ma tête, je m'aperçois alors que je suis entièrement nu. Nu comme un ver, aucun vêtement à l'horizon, seulement des arbres et de la végétation, j'attrape quelques lianes afin de me fabriquer quelques vêtements tout en me disant que finalement les cours de couture avec ma grand-mère ne sont pas si inutiles que prévu. Heureux de mes "habits" ma fois particulier mais couvrant, je me redresse ensuite entièrement pour analyser plus en détail le décor magnifique que l'on m'offre et essaie également de me souvenir de l'événement qui a provoqué mon arrivée soudaine dans la forêt.

De l'autre côté de cette magnifique forêt se trouve une femme, blonde de plutôt grande taille et en forme olympique. De son côté la femme elle ne semble pas perturbée pour autant d'être dans une immense forêt mais sur ses gardes comme si à tout moment quelque chose ou quelqu'un peut surgir et l'attaquer. La jeune femme va donc parcourir la forêt afin de s'habituer tout en faisant attention aux choses qui pourraient l'attaquer.

De retour sur le fameux garçon, il prend un air confiant en apercevant une sorte de petit lac où il pourra se rafraîchir et boire, assoiffé de ça marche. Très peu sportif et très casanier, le jeune homme a du mal à s'intégrer dans cette forêt qui n'est son domaine de prédilection que dans les jeux vidéo de RP pour lesquelles il consacre énormément de temps du moins il y consacrait beaucoup de temps avant de se retrouver dans une forêt immense et interminable. Le jeune garçon se rapproche alors du lac doucement pour ne pas effrayer les oiseaux qui eux aussi profitent de ce que la nature leur offre. Le jeune homme s'apprête donc à boire quand une voix l'interpelle

- Si j'étais toi, je ne boirais pas l'eau de ce lac. Au vu de sa couleur, elle ne doit pas être entièrement potable, n'en fait super toxique.

Notre homme s'arrête alors effrayé par la voix féminine

- Qui es-tu ?

- Augusta et toi qui es-tu ?

- Rowan

- Bien Rowan, maintenant lâche cette eau tu vois bien qu'elle est violette. C'est pas bon signe ça

- Dis-moi miss je sais tout, tu as remarqué que le soleil tape et que le champ de fleurs juste devant est violet. Je ne suis pas scientifique mais il me semble que le reflet qui va être réfléchi ne sera pas orange.

- Dans ce cas bois, mais je t'aurais prévenue

Rowan se met alors à boire de grande gorgé assoiffé, quant à elle Augusta ne fait pas plus attention à lui ennuyer par sa nonchalance. Elle en profite donc pour observer les fleurs qui les entourent et qui sont tout simplement splendide, cela la détente quand elle entend un cris qui la sort de sa rêverie

- AAAAH AU SECOUR MA LANGUE ME BRÛLE

Elle se précipite alors sur le jeune homme qui tire la langue tout en la grattant

- Abrutit, je te l'avais dit qu'il ne fallait pas boire

l'eau du lac

-GRAAAH

Puis l'homme se mets à exploser de rire

-et bien miss, on s'inquiète pour moi. Je te l'avais dit qu'il n'y à rien dans cette eau pas de panique

La jeune femme commence alors à le frapper

-Hé du calme miss, c'était une blagounette

-Elle ne sont pas drôle tes blagues crétin

-Moi je trouve que si

L'homme s'arrêta ensuite de sourire quand il entendit un bruit dans la forêt

– J'ai jamais vue un débile pareille

– Chut

– Et en plus tu me dis chut, ta rêvé mon grand c'est pas toi qui choisi ce que je fais

– Tsss T'es vraiment insupportable, sale gosse

L'homme mis alors une main sur la bouche de la femme puis bloqua ses mouvements avec la deuxième main pour bloquer tout mouvement de la femme. Il reprend alors en chuchotant

– J'ai entendu du bruit, donc si tu veux pas finir en charpie, ferme la et j'espère avoir était claire

Plus aucun mot ne sortit alors de leurs bouche. Le garçon lâcha alors la fille pour explorer l'endroit en direction du bruit tout en faisant bien attention à ne faire aucun bruit, dans une discrétion absolue.

Il va alors découvrir un petit lapin

– Un lapin ! Mooh il est trop mignon le choupinou

– Tsss dit moi on ta jamais dis de pas se fier au apparence

– Et pourquoi ça tient ?

– imagine que le lapin est en faite carnivore et va te dévorer avec une énorme bouche et de gigantesques dents

– A mon avis tu as trop regardé de film

– comme tu le voudras miss mais je t'aurai prévenu

A l'instant même où le jeune garçon finit de parler le lapin se mets à attaquer la main de la demoiselle, affolé la demoiselle balança le lapin le plus loin possible qui finit par heurter un arbre et mourir. La demoiselle sens alors une tristesse l'envahir quand à l'homme lui récupère le petit animal et le mets dans un petit tas de terre.

– ta tué un lapin innocent

– mais je l'ai pas fait exprès puis il m'a attaqué je me suis défendu puis c'est toi qui m'a dit de ne pas me fier au apparence. J'étais sensé faire quoi

– le prendre par le cou et le poser au sol pas le balancer contre un arbre

Un froid s'installa alors entre les deux de plus la nuit commença à s'installer, la température a donc réduit, laissant un froid glacial. Le jeune homme ne portant que des vêtements fait de plante avait extrêmement froid, la jeune femme descida donc d'aider l'homme avec quelque vêtement qu'elle avait dans son sac. L'homme se demande d'ailleurs comment cela se fait qu'elle avait un sac et des habits au contraire de lui.

– Dit moi, comment se fait-il que tu as un sac avec des vêtements à l'intérieur alors que moi je me suis retrouvé ici nu sans rien et aucune idée de pourquoi je suis la

– Je n'en ai aucune idée, moi aussi je me demande ce que nous faisons la

– Tu vas continuer longtemps à me mentir, honnêtement maintenant ?

La fille pris alors une mine sombre et repris

– En fait mon père est un scientifique, il avait un projet avec ses collègue, crée un dôme et y mettait deux humains masculin et féminin et voir comment ils se comportent avec la nature afin de la sauver avant la destruction total de la biodiversité suite à l'activité humaine. Des scientifiques étudiés donc notre comportement afin d'évaluer notre comportement avec la nature si elle reprend le dessus

– Très bien, et pourquoi avoir pris une personne aléatoirement et pas une personne qui aurait été intéressait

– C'est compliqué de convaincre une personne de vivre une année entière dans un dôme fermé de la civilisation et sans technologie, de nos jours en 2050, plus personne ne s'intéresse à la nature certaine pense qu'il est possible de vivre sans forêt, sans biodiversité et au biais de la nouvelle technologie. Ils ne pensent qu'à eux, leurs personne et plus autre ou bien encore au animaux. Mon père a donc eu l'idée de crée une forêt dans un dôme protéger et pouvoir par la suite y laisser des hommes, y savoir vivre et par la suite vivre en harmonie avec la nature

– Je vois, mais honnêtement tu ne pense pas que d'autre personne aurait était bien plus adapter je sais chasser ou bien pêcher ou récolter des trucs seulement dans les jeux c'est tout

– Justement tu étais le candidat parfait, casanier qui ne sort que peu, ne s'intéresse pas au réchauffement climatique et joue à des jeux chose qui est à l'origine de la perte de biodiversité

– on se croirait dans un film où à la fin les persos se rapprochent, sont tout heureux et youpi ils ont réussi à vivre en harmonie avec la nature

– Et pourquoi ça ne pourrait pas être une bonne idée tien

– trop ringard, faut de l'action

– on doit sauver la biodiversité par combattre des zombies

– ringarde va

Finally les deux finirent par s'entraider ou bien parfois s'entretuer mais tout en harmonie avec la nature. Ils ont donc réussi à construire des récoltes et plantation, sauver des animaux qui traînent dans le dôme ou bien encore concevoir de nouvelle chose. Puis un soir les deux partirent dormir épuisés de leur journées productive. Rowan se réveilla alors dans une pièce qu'il connaissait. Il venait de rêver de tout ça, il se réveille donc au environ de 10h tout en écoutant les oiseaux sifflotant juste devant sa fenêtre, il en profite donc réfléchissant toujours autant au rêve étrange qu'il venait de faire. Par la suite après un bon déjeuner il s'assoie dans sa chaise de bureau prenant finalement conscience qu'il venait seulement de rêve, un peu triste. Il se connecte alors avec ses amis en vocal tout en traînant sur un réseau social, il finit par voir une annonce un peu surprenante, d'une expérience à fin de se réhabituer à la coexistence avec les animaux et la nature.

– Bon je dois y aller les mecs

– sérieux déjà t'as un rencard baha

– nan je vais planter des arbres

– toi planter des arbres et puis quoi encore sauver la planète

– peut être pas la sauver mais l'aider

Puis le jeune homme enfila son blouson et partie, espérants au plus profond de lui pouvoir revoir cette fille